



ひよこくみだより

きらら保育園 令和7年3月31日 発行

木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。3名でスタートしたひよこ組。段々とお友だちが増え、10名の賑やかなクラスになりました。

ハイハイができるようになったり、歩けるようになったりと、子どもたちの一つ一つの成長を側で見ることができ、嬉しく思います。お部屋では元気なお話し声や笑い声を響かせてたくさん遊びました。時にはおもちゃの取り合いをすることもありましたが、みんなお友だちと一緒に遊ぶのが大好き。そっと小さいお友だちにタッチしたり、泣いているお友だちの頭をなでなでしてくれたり、子どもたちの優しさもたくさん感じることができました。お話しも上手になり、覚えた言葉で一生懸命伝えるようになりました。こんなこともできるようになったと新しい発見があったり、「抱っこして」と手を広げてくる可愛らしい姿にほっこりと心が温かくなったりと、子どもたちの毎日をご家族と一緒に分かち合うことができた一年でした。

4月からはりす組さんです。どんな姿をみせてくれるか楽しみですね。これからも健やかに成長することを願っています。至らぬ点もあったかと思いますが、クラス運営にご協力頂きましたこと感謝いたします。

一年間ありがとうございました。

担任 二木さと美



10人の可愛い、おともだち🥰



「お友だちと一緒に」が楽しい子どもたち。一人のお友だちが楽しそうにしていると「なに？」と興味を示し、側に行き行って同じ遊びを真似してみたり、「にらめっこしましょ🎵」と二人で変顔を試してみたり、お部屋の中に笑い声を響かせながら遊んでいた子どもたちです。

みんな、おおきくなったね



なつちゃん
お友だちにやさしくしてくれます



ゆうまくん
走って遊ぶのが大好き



りゅうひくん
おすわりできるようになったよ



みれあちゃん
あんよを楽しんでいます



すずかちゃん
つかまり立ちに夢中です



なぎくん
はにかみ笑顔が可愛い



とあくん
ボール投げの名人です



かなみちゃん
お話しが上手になったよ



あかねちゃん
手遊びが大好き



ひなちゃん
いつも笑顔で遊んでいるよ

いっぱい遊んで
健やかに大きくなってね。